

GESTIÓN

Valencia: aprobada una PNL para agilizar la reversión del concierto de RM

La propuesta ha contado con los votos a favor de Podemos, PSOE y Compromís, mientras que el grupo parlamentario de Ciudadanos se ha abstenido y el Partido Popular ha votado en contra

VALENCIA
ENRIQUE MEZQUITA
dmredaccion@diariomedico.com

El Pleno de las Cortes Valencianas ha aprobado una proposición no de ley (PNL) de tramitación especial de urgencia, que insta al Gobierno regional a desarrollar una serie de medidas y actuaciones para profundizar en el proceso de reversión a la gestión directa de las resonancias magnéticas, que está gestionada mayoritariamente por un concierto con Erescanner Salud UTE, formada por las empresas Eresa, Inscanner, Ribera Salud y Beanaca, y que concluye en 2018. Esta PNL, presentada por Podemos, ha

contado con el respaldo de PSOE y Compromís, la abstención de Ciudadanos y el voto en contra del PP.

En opinión de Daniel Geffner (Podemos), este concierto ha "descapitalizado" el sistema público de esta tecnología y también de la formación de los profesionales implicados. Asimismo, ha vuelto a apelar al Informe de la Sindicatura de Cuentas de 2013: Auditoría operativa de conciertos. Evaluación con criterios de eficiencia, eficacia y economía de la gestión del concierto de resonancia magnética del ejercicio 2008-2012, que según Geffner "confirma que la externalización

Actualmente las resonancias magnéticas están gestionadas mayoritariamente por un consorcio con Erescanner Salud UTE y que acaba en 2018

de la técnica era más cara que si se realizara con recursos propios". Ignacio Subías (PSOE) e Isaura Navarro (Compromís) han coincidido en su diagnóstico. Ésta última considera que "muchas de las medidas contempladas ya están en marcha", como lo relativo a la formación. Subías ha ido

más allá y, sobre la gestión del concierto, ha apuntado: "Hemos solicitado más documentación para ver la responsabilidad que hubiera lugar si fuera necesario". Ante estas consideraciones, José Juan Zaplana (PP) ha criticado duramente a la consejera de Sanidad Universal y Salud Pública, Carmen Montón, de la que dice "es especialista en hablar sin decir nada y de crear líos". Además, ha preguntado a los grupos que apoyan la PNL en qué se basan para cuestionar la eficiencia y eficacia de un concierto, y ha recordado el informe remitido por la UTE que gestiona las RM y que,

según sus conclusiones, señala que el concierto es más eficiente económicamente que la gestión directa.

DEMANDAS

La PNL, que establece un margen de seis meses para rendir cuentas por parte de Sanidad de lo ejecutado, se insta al Gobierno, además, a la presentación de un plan de recuperación de las RM con cronograma de actuaciones, con el objetivo de que estas técnicas sean de propiedad y gestión directa por la Consejería de Sanidad. También en este plazo deberá solicitar un informe jurídico para la reversión del contrato

EMPRESAS

Vía libre en España para 'Genvoya', de Gilead

MADRID
REDACCIÓN

La filial española de la estadounidense Gilead ha recibido la autorización del Ministerio de Sanidad para la comercialización de Genvoya -elvitegravir, cobicistat, emtricitabina y tenofovir alafenamida (TAF)- para el tratamiento en un comprimido único y una sola dosis diaria de la infección por VIH-1. Según fuentes de la compañía, el medicamento es el primer tratamiento basado en TAF que recibe la autorización de comercialización en España, donde estará disponible a partir del 1 de mayo.

PARA VIH TIPO 1

En concreto, Genvoya está indicado para el tratamiento de adultos y adolescentes a partir de 12 años infectados por VIH tipo 1 y sin ninguna mutación conocida asociada con resistencia a los inhibidores de la integrasa, emtricitabina o tenofovir.

Gilead señala, además, que el compuesto es el único STR (single tablet regimen) indicado en pacientes con insuficiencia renal.

El Centro de Regulación Genómica quiere comercializar sus trabajos

BARCELONA
REDACCIÓN

El Centro de Regulación Genómica (CRG), en Barcelona, refrenda su apuesta de trasladar el nuevo conocimiento científico "en beneficio para la salud y en valor para la sociedad", por lo que su Oficina de desarrollo de negocio y tecnología ha redefinido sus prioridades y ha centrado su enfoque a la comercialización. Este departamento ha lanzado un conjunto de nuevos programas y actividades para impulsar la innovación y el espíritu emprendedor y ha renovado el comité empresarial del centro.

"Los centros de investigación,

y especialmente aquellos que se centran en investigación básica, en ocasiones pueden encontrarse lejos de la cultura de la innovación y la empresa. Su propia naturaleza como centros generadores de conocimiento y su interés por los primeros estadios de la investigación, son a menudo el motivo de este distanciamiento. Esa es la principal razón por la que las instituciones científicas necesitan a equipos profesionales y cualificados capaces de capturar el valor de los resultados científicos y convertirlos en productos innovadores", explica Pablo Cironi, jefe de la Oficina de desarrollo de negocio y tecnología del CRG.

El Servicio de Hemato-Oncología Infantil llega al Quirónsalud Madrid

MADRID
REDACCIÓN

El Hospital Universitario Quirónsalud Madrid ha puesto en marcha un nuevo Servicio de Hemato-Oncología Infantil, que dirige Luis Madero. Cuenta con unas instalaciones de 125 metros cuadrados y ofrecerá un tratamiento personalizado a los niños y adolescentes con enfermedades hematológicas y oncológicas.

El nuevo servicio pretende ofrecer respuestas al paciente oncológico y hematológico y a sus padres en todas las fases de su enfermedad. Para eso, se ha planteado una forma de trabajo en la que el sistema gira en torno al paciente y sus

familiares.

Las nuevas instalaciones han sido creadas pensando en las características especiales del paciente pediátrico y de sus progenitores, y cuentan con sala de espera, tres consultas totalmente equipadas y sala de juegos con funciones de hospital de día.

El servicio ofrece un cuidado completo del niño con enfermedad hemato-oncológica: consulta médica, hospital de día y hospitalización de larga estancia. El hospital de día está adaptado y decorado para el tratamiento de niños y adolescentes y permite efectuar todos los procedimientos habituales a estos

ENCUENTROS DIGITALES

Víctor Jiménez Yuste

Jefe del Servicio de Hematología del Hospital Universitario La Paz, de Madrid, responderá con motivo del Día Mundial de la Hemofilia, que se celebra el 17 de abril. Envíe sus preguntas



HOY
10:30h

DIARIO MEDICO.COM